
 

 

 

                                                     

                             

 

 

令和 4 年度市川支部定時総会 
 

 

令和 5 年 4 月 17日(月)午前 10 時 00分から市川市教育会館で令和 4年度市川支部定時総会が 

開催されました。新型コロナウィルスの流行で 3年ぶりの開催になりました。 

司会は、青木総合企画部長の進行で行われ、開会の辞では伊藤副支部長の挨拶で始まりました。 

続けて、支部長挨拶で大導寺支部長の挨拶では現在の理容業のあり方や、新型コロナウィルス流行に 

伴った事などが話されました。 

次に、千葉県理容生活衛生同業組合優良組合員表彰 瀧国男様 

功労者表彰 80歳以上 宮川正義様・中尾武徳様・斎藤治雄様 

功労者表彰 70歳以上 木伏惣吉様・石橋寛次様 

が表彰を受けました。 

この後に出席 20 名、委任状 36 枚、欠席 3名が発表され定時総会が成立する事となりました。 

ここで司会の青木部長から石川保司議長に進行は移り、定時総会が始まりました。 

議案第 1号 令和 4年度事業報告書承認に関する件 

議案第 2号 令和 4年度一般会計収支決算書承認に関する件 

議案第 3号 令和 4年度厚生部会計(特別会計)収支決算書承認に関する件 

議案第 4号 令和 4年度共済会会計収支決算書承認に関する件 

議案第 5号 令和 5年度事業計画(案)承認に関する件 

議案第 6号 令和 5年度一般会計収支予算(案)承認に関する件 

議案第 7号 その他の件 

と進んで行きました。 

その他の件では、各班の班長様の活動に対しての保険について 

大導寺支部長から話がありまた議長を降りた 9班の石川様から 

これからの班長様の集金や配布物等に関しての提案がありました。 

その石川様からの提案は執行部で話し合い一任を頂きました。 

次に令和 5 年度の班長(共済委員)の紹介があり、最後に閉会の辞では田中厚生部長の挨拶で 

久しぶりに開かれた市川支部定時総会は閉幕しました。 

まだまだ新型コロナウィルスが治まってはおりませんが数年ぶりの定時総会は有意義な総会でした。 

 

 

 

 

 

理容市川 



 

千葉県理容生活衛生同業組合 令和５年度通常総代会 

 
令和５年５月２９日（月）に千葉市文化センター３Fアートホールにて 

総代、ご来賓の皆様にご出席頂き開催されました。 

石毛副理事長の開会の言葉 増田理事長の挨拶  

続いて組合から５名の方に表彰を行いました。 

来賓の方から挨拶を頂き、議長選出、議案審議となりました。 

執行部より提出された議案は、原案通り可決されました。 

 

 

 

 

 

車いすバスケットボールイベントに協力 
昨年１２月に行われたＩＳＧ市川スポーツガーデン国府台主催の車いすバスケットボール 

イベントに理容組合市川支部が協力いたしました。 

当日はパラリンピック日本代表の香西選手の所属する「NO EXCUSE」と「千葉ホークス」 

の試合に加え、車いすバスケットボールの体験等が行われました。 

今年度も協力して行きたいと思います。 


